



RECÉPIEUX À L'ASSAUT DE LA CAPITALE

Recépieux, et sa technique innovante de pré-recépage des fondations profondes, a été retenue pour intervenir sur l'un des chantiers du Grand Paris : la construction de la station de métro de La Dhuis sur le prolongement de la ligne 11. L'entreprise implantée à Notre-Dame-des-Millières a réalisé en 2016 un chiffre d'affaires de 705 000 euros avec une part de l'export de 33 %. En croissance continue, cette TPE, qui emploie trois personnes, a décroché fin 2016 un décibel d'or dans la catégorie "produits, outils et méthodes". ■